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党委会议纪要

11月14日，学校召开了2019年第十四次党委会议。会议由校

党委书记杨声同志主持，曹爱明、郭建忠、鲁挑建、李玉生、张

选择同志参加，许亮、张燎、李少华、岳强等同志列席会议。会

议主要内容如下：

一、审定《关于开展二级部门内设科级干部选拔交流工作的

通知》

根据学校工作需要和《甘肃工业职业技术学院中层领导干部

选拔任用工作办法（试行）》（甘工院党发〔2019〕35号）文件精

神，制定了《关于开展二级部门内设科级干部选拔交流工作的通

知》，党委副书记、纪委书记、工会主席郭建忠同志向会议作了汇

报。

经会议研究，审定通过了《关于开展二级部门内设机构科级

干部选拔交流工作的通知》。会议责令相关部门，按照新修订的《党

政领导干部选拔任用工作条例》，结合《甘肃工业职业技术学院副

处级干部轮岗交流工作实施方案》，尽快做好科级干部选拔交流工

作等事宜，确保学校各项工作有序开展。

会议指出，科级干部的选拔交流工作中，涉及到工人身份的

管理人员，原则上可以继续聘在管理岗位，特别优秀的并从事技

术管理岗位人员可以选拔在科级岗位上，但原有身份不变，在校

内享受津贴待遇。

二、审定《2020年中央、省级政府项目资金分配明细表》、《2020
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年中央、省级政府储备项目资金分配明细表等》等文件

副校长李玉生同志向会议汇报了2020年中央、省级政府项目

资金分配情况，项目资金使用情况。电信学院院长张燎同志、创

新创业学院常务副院长李少华同志分别汇报了电信学院生产性实

训基地建设和双创学院项目资金使用明细。经会议研究，审定通

过了《2020年中央、省级政府项目资金分配明细表》、《2020年中

央、省级政府储备项目资金分配明细表》等两个文件。

会议对于项目资金的使用情况提出了五点要求：

一是对于项目资金的使用要精细化管理，以节约资金为原则，

花小钱办大事。二是各二级学院、部门要以校企合作为基础，引

进优质企业投资合作共建实验实训项目，达到互惠互利、共享共

赢、资源合理利用的原则。三是各项目使用单位一把手负责制，

项目的投资建设务必进行专业的论证，而且具有超前意识，确保

实训项目的使用期限。教务处牵头负责实训设备项目的绩效论证，

国资后勤处牵头负责参数的科学性、先进性、实用性、集成性论

证,网络中心牵头负责全校软件及信息化建设项目的参数论证。四

是所有项目的建设务必上报绩效报告和项目清单，中途不得随意

更改，如确需更改，参照甘工院校发〔2018〕30号文件，5万元以

上项目预算金额的变更由党委会研究决定。五是生产性实训基地

的建设要加强校企合作的力度，按照6S管理可视化标准实现理实

一体化。

三、听取国资后勤处工作汇报

国资后勤处处长许亮同志就洗浴中心项目建设方案、燃气锅
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炉房供暖服务项目、部分未招标已经实施的应急项目经费使用情

况、部分使用生均拨款项目未按照已批复的资产配置的预算采购

问题、学校现有回收的房源二次分配问题以及使用2019年生均拨

款剩余资金解决其他项目未付资金等六项内容，向会议作了汇报。

经过会议研究决定：

1.同意洗浴中心项目采取BOT模式进行外包建设。项目的建设

务必按照招投标相关程序，确定有资质、规模大的正规公司去开

展，并且务必把好质量关，明确承包年限和洗浴收费问题。

2.同意燃气锅炉房供暖服务采取外包形式。对于外包合同的

双方责任、承包年限及新增供暖面积等问题务必明确。

3.对于部分未招标已经实施的应急项目，按照规范程序，补

好手续，依据学校相关规定予以报账。

4.对于部分使用生均拨款项目未按照已经批复的资产配置预

算采购的项目，严格按照学校相关规定予以处理，要求分管领导

对当事人进行约谈，查出问题后，根据实际情况予以处理，责任

到人。

5.对于学校现有回收房源的二次分配问题，会议责令相关部

门按照已有分房制度，按照在职职工的报名打分情况予以出租，

预留房屋按照方便管理的原则集中预留。

6.同意使用2019年生均拨款剩余资金解决其它项目未付资

金。会议强调，请相关部门理清图书馆消防检测、及维修项目费

用可否使用工程验收预留5%尾款来结算，再作处理，其它项目按

照招投标有关规范进行。
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四、听取国际合作与交流工作汇报

岳强同志就近期学校国际合作与交流工作开展情况向会议作

了汇报。经会议研究后决定：

1.同意邀请法国勒莫尼耶学院两名外教（1名软件专家，一名

助理）于2020年开学初到我校进行为期一周的Solid Works（CAD

制图软件升级版）软件试点培训，培训期间，学校承担两名外教

每人每天1000元人民币的专家补贴，食宿由学校统一解决，往返

交通费用由天津海运学院承担。试点培训项目结束后，学校拟于

法国勒莫尼耶学院建立长效的合作机制。

2.同意我校与西北师范大学联合培养中亚地区留学生4名。留

学生须在西北师范大学集中学习汉语一年（2019年11月-2020年8

月），期间，我校需要按照与西北师范大学委托培养来华留学生汉

语培训协议支付培训费（学费11600元/每生/年，住宿费5400元/

每生/年，文化活动费3000元，管理教师培训费1000元）。会议责

令相关部门做好中亚地区4名留学生的专业选择、男女性别搭配以

及服务管理等问题。

3.同意由学校办公室外事办联合组织人事部上报2020年我校

教师出访计划，拟上报10到15名骨干教师前往新加坡南洋理工大

学进行为期两周的研修活动。

会议强调，一是学校应该进一步加强我校与韩国安东科学大

学的合作与交流，做好我校前往安东科学大学的回访工作。二是

丝绸之路是我国的战略性决策，我校应该积极响应国家政策方针，

做好中亚等地区留学生的调研工作。三是国内老年服务与管理专
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业形势大好，我们应该把握机遇开拓国际视野，选派少数骨干教

师前往老年服务与管理专业办学特色明显的日本等国家展开积极

调研与学习。

五、其它事项

会议讨论了我校2019年级扩招各专业学生培养方案，依据11

月份扩招考生报名情况，会议指出，从2020年起，对于报考我校

的理工科专业考生必须脱产学习，报考其它类专业的考生可选择

非脱产学制。会议责令教务处、招生处等部门相互配合，并与相

关企业合作，制定扩招各专业灵活、实用、突出技能的学分制培

养方案。会议原则上通过2019级扩招各专业学生培养方案。
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